
         
        Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 

 
 
 

An  
Herrn Oberbürgermeister 
Peter Jung 
Rathaus 
Johannes-Rau-Platz 1 
 
42275 Wuppertal 
 

 

 

Antrag 

Es informiert Sie 
 
 
Anschrift 
 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
 
E-Mail 
 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Herr Wierzba 
Frau van der Most 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
563-6272 
563-8573 
 
fraktion@fdp-wuppertal.de 
 
 
01.12.2011 
 

VO/1022/11 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 
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Einführung von Elektrofahrzeug-Parkausweisen 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal beantragen, der Rat möge am 19.12.2011 
beschließen: 
 

1. Die Stadt Wuppertal führt zum nächst möglichen Termin Elektrofahrzeug-
Parkausweise – befristet für die nächsten drei Jahre – ein, die dem Inhaber 
kostenloses Parken im gesamten öffentlichen Raum in Wuppertal ermöglichen. 
 

2. Die Gebührenordnung für städtische Parkscheinautomaten (Parkgebührenordnung) 
vom 04.02.2010 wird dementsprechend geändert. 

 
3. Die Informationsfelder an Parkscheinautomaten werden entsprechend ergänzt.“ 

 
Begründung: 
 
Mit Beschluss des Rates vom 23.05.2011 wurde die Verwaltung beauftragt zu prüfen, wie die 
Einführung eines gültigen „Elektrofahrzeug-Parkausweises“, der – befristet auf die nächsten drei 
Jahre – kostenloses Parken im gesamten öffentlichen Raum in Wuppertal ermöglicht, realisiert 
werden kann. 
 
Aus der Verwaltungsdrucksache VO/0855/11 geht hervor, dass die Einführung solcher 
Parkausweise möglich ist. Die in der Verwaltungsdrucksache als problematisch dargestellte 
Überwachung der Parkregelungen, wird durch die Einführung eines entsprechenden 
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Parkausweises aufgegriffen und gelöst. Dieser kann – ähnlich wie Parkausweise für Menschen 
mit Behinderung – gut sichtbar hinter der Windschutzscheibe platziert werden. 
 
Da zudem die Vorberatungen zu diesem Thema durch die Diskussionen im Umwelt- und 
Verkehrsausschuss abgeschlossen sind, gibt aus Sicht der FDP-Fraktion keinen erkennbaren 
Grund mit der Einführung von Elektrofahrzeug-Parkausweisen länger zu warten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

Jörn Suika 
- Fraktionsvorsitzender - 
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